

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN COMPLEJO DEPORTIVO EN APOPA

27 DE OCTUBRE DE 2008

MUCHAS GRACIAS A JOSE MANUEL CORNEJO, DONDE ESTA NUESTRO NIÑO TALENTO, GRACIAS.

EN PRIMER LUGAR ME DA MUCHO GUSTO COMPARTIR CON USTEDES LA INAUGURACIÓN DE ESTE COMPLEJO DEPORTIVO AL INICIO DE UNA SEMANA LABORAL, DE GRANDES ACTIVIDADES, LA CUAL CONSIDERO MUY ESPECIAL PARA LOS JÓVENES DE EL SALVADOR Y DE TODA IBEROAMERICA.

ACABO DE COMPARTIR CON MUCHO ENTUSIASMO EN SAN SALVADOR LA INAUGURACIÓN DEL EVENTO DENOMINADO "VANGUARDIA IBEROAMERICANA 2008", EN EL QUE CIENTOS DE JÓVENES DE 22 PAÍSES ESTÁN ANALIZANDO EL TEMA DEL DESARROLLO COMO DESAFÍO PARA LAS NUEVAS GENERACIONES. ESA REUNIÓN LLENA DE ENTUSIASMO Y ESPÍRITU JOVEN ESTAS REUNIONES PREVIAS QUE HEMOS TENIDO EN SAN SALVADOR, SON LA ANTESALA DE LA CUMBRE DE JEFES DE ESTADO QUE INAUGURAREMOS EL PRÓXIMO DÍA MIÉRCOLES. EN EL CENTRO DE FERIAS Y CONVENCIONES.

ME ALEGRA MUCHO QUE LOS HABITANTES DE ESTA ZONA NO SE QUEDARAN AL MARGEN DE LA FIESTA DE LA JUVENTUD QUE SE VIVE EN LA CAPITAL, PUESTO QUE EL PROYECTO PRO JÓVENES DE EL SALVADOR, EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PUBLICA Y LA UNIÓN EUROPEA, CONSTRUYERON EN COORDINACIÓN CON EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, ESTE MODERNO COMPLEJO DEPORTIVO.

LOS JÓVENES DE LA URBANIZACIÓN POPOTLÁN II, Y TODOS LOS RESIDENTES DE ESTE POPULOSO MUNICIPIO DE APOPA, HABLABA CON LA ALCALDESA YA SON 300 MIL HABITANTES EN ESTA ZONA, EN ESTA ZONA NORTE DE LA PARTE DE SAN SALVADOR.

TODOS LOS RESIDENTES DE APOPA, ESPECIALMENTE POPOTLAN II, HOY PODRÁN DISFRUTAR DE ESTAS INSTALACIONES CONSTRUIDAS A UN COSTO DE MÁS DE 200 MIL DÓLARES, GRACIAS A QUE EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN TENIA DISPONIBLE ESTE TERRENO QUE FORMA PARTE DEL CENTRO ESCOLAR LICENCIADO RENATO LOYOLA.

TODOS SABEMOS QUE LA ATENCIÓN A NUESTRA JUVENTUD ES UNA RESPONSABILIDAD DE TODOS, POR ESA RAZÓN, AMIGOS DE APOPA, NOS ENTUSIASMA LA COORDINACIÓN QUE SE HA LOGRADO PARA EL DESARROLLO DE ESTE PROYECTO, QUE ES RESULTADO DE UN CONVENIO DE FINANCIACIÓN ENTRE EL GOBIERNO DE EL SALVADOR , LA



COMISIÓN EUROPEA, BAJO LA TUTELA DEL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, QUE ES UN ORGANISMO ADSCRITO A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA.

TODOS LOS HABITANTES DE ESTE SECTOR PUEDEN HACER USO DE LA CANCHA ENGRAMADA, GRADERÍO, MURO PERIMETRAL, ILUMINACIÓN GENERAL, BAÑOS, INSTALACIONES PARA LA ADMINISTRACIÓN, JUEGOS INFANTILES, MALLA DE PROTECCIÓN, SISTEMA DE RIEGO Y CIRCUITO PEATONAL. ES UN COMPLETO ESPACIO PARA EL SANO ESPARCIMIENTO Y PARA LA CONVIVENCIA PARA TODA LA FAMILIA.

A TRAVÉS DE ACCIONES DE ESTE TIPO ESTAMOS PROMOVRIENDO DE MANERA CONJUNTA LA PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA Y LA DELINCUENCIA JUVENIL EN 57 MUNICIPIOS DEL ÁREA METROPOLITANA DE SAN SALVADOR, BENEFICIANDO DE MANERA DIRECTA A MÁS DE 50 MIL NIÑOS, NIÑAS Y JÓVENES,

QUIERO FELICITAR ESTA MAÑANA A PRO JÓVENES, ENTIDAD QUE ACTUALMENTE OFRECE DE FORMA GRATUITA LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR EN LOS DIFERENTES TALLERES DE FORMACIÓN A LOS HABITANTES DE POPOTLÁN.

NOS COMPLACE SABER QUE ESTOS TALLERES, QUE EN LA ACTUALIDAD SE IMPARTEN EN EL CENTRO ESCOLAR LIC. RENATO NOYOLA, HOY SE CONTINUARÁN DESARROLLANDO EN LAS INSTALACIONES DE ESTE NUEVO COMPLEJO DEPORTIVO.

QUISIERA DECIRLES QUE EL MIÉRCOLES, OFICIALMENTE VA A QUEDAR INAUGURADA LA CUMBRE IBEROAMERICANA, IBEROAMERICA LA COMPONE TODA AMÉRICA LATINA, LA COMPONE ESPAÑA, ANDORRA Y LA COMPONE TAMBIÉN PORTUGAL, SON APROXIMADAMENTE 20 PRESIDENTES O PRIMEROS MINISTROS QUE VAN A ESTAR AQUÍ A PARTIR DEL MIÉRCOLES Y DESDE EL CENTRO INTERNACIONAL DE CONVENCIONES Y FERIAS, QUE HA QUEDADO MUY LINDO, HEMOS INVERTIDO MUCHO EN ESE CENTRO, VAMOS A LLEVAR A CABO POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DE 18 CUMBRES, CON LA PRESENCIA DE LOS REYES DE ESPAÑA TAMBIÉN, POR PRIMERA VEZ, VAMOS A LLEVAR A CABO UN EVENTO PARA LOS JÓVENES, ES CIERTO, HAY OTROS TEMAS DE ACTUALIDAD QUE LOS VAN A MANTENER OCUPADOS EL TEMA ECONÓMICO MUNDIAL, EL TEMA DEL PETRÓLEO, TODO ESO LOS MANTENDRÁ OCUPADO, PERO EL TEMA PRINCIPAL SON LOS JÓVENES.

QUIERO DECIRLE A LA UNIÓN EUROPEA Y A SUS REPRESENTANTES QUE PARA EL GOBIERNO DE EL SALVADOR, PARA ESTE SERVIDOR COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ME SIENTO MUY AGRADECIDO CON LA UNIÓN EUROPEA, ES MÁS, ESTOY PREPARANDO UN VIAJE A EUROPA, EN NOVIEMBRE, INCLUIR A BRUZELAS, ESTAMOS TRATANDO DE COORDINAR LA FECHA, PORQUE NO VE VOY A IR DE LA PRESIDENCIA SIN ESTAR EN BRUZELAS Y VER A LA UNIÓN EUROPEA EN DONDE TENEMOS GRANDES AMIGOS.



EL PROCESO COMUNITARIO QUE HA FORMADO LA UNIÓN EUROPEA ESTA SIRVIENDO DE MODELO PARA CENTROAMÉRICA EN EL PROCESO DE INTEGRACIÓN DEL SICA Y ADEMÁS ESTAMOS COMO USTEDES SABEN, NEGOCIANDO CON EUROPA UN TRATADO DE LIBRE ASOCIACIÓN, NO SOLO EL TRATADO COMERCIAL, ES UN TRATADO POLÍTICO Y SOCIAL QUE DEFINITIVAMENTE LE VA A RENDIR FRUTOS A AMBAS REGIONES. MUCHÍSIMAS GRACIAS POR EL APOYO.

NADIE VA A OLVIDAR EN ESTA ZONA, QUE EUROPA PUSO SU CUOTA, SU PARTE PARA AYUDAR A TODOS LOS HABITANTES DEL SECTOR. LA CUMBRE LA TENDREMOS DEL MIÉRCOLES AL DÍA VIERNES, EL DÍA VIERNES SE QUEDA LA PRESIDENTA BACHELET DE CHILE EN UNA VISITA OFICIAL, ESE MISMO DÍA TENGO UNA REUNIÓN CON EL PRESIDENTE DEL PARAGUAY Y CON OTROS PRESIDENTES Y EL DÍA SÁBADO ES SÁBADO 1 DE NOVIEMBRE, ME VOY A LA CAPITAL DE LOS ESTADO UNIDOS Y A LONG ISLAND CERCA DE NUEVA YORK A PROMOVER EL TPS, PARA QUE SE REINSCRIBAN LOS SALVADOREÑOS, LOS 240 MIL SALVADOREÑOS QUE RECIBIERON EL TPS.

YO QUISIERA FINALMENTE DECIRLES QUE EL SALVADOR ES UN PAÍS QUE SE HA DESARROLLADO A PESAR DE TODAS LAS CIRCUNSTANCIAS, HAY UNA EXPRESIÓN QUE A MÍ ME GUSTA REPETIR, BUENO EL CONSEJO NO ME HABÍA INVITADO PARA ESE DÍA, NO ME INVITABAN A VENIR Y A MI ME GUSTA ESTAR CON LA GENTE EN TODAS PARTES, YO REALMENTE EN CASA PRESIDENCIAL MI TRABAJO ADMINISTRATIVO, LA FIRMA DE ÓRDENES, DE DOCUMENTOS QUE TIENE QUE VER CON LA ASAMBLEA, AUDIENCIAS HAY QUE CUMPLIRLAS, PERO A MÍ LO QUE MÁS ME GUSTA ES ESTAR EN EL INTERIOR, AQUÍ EN POPOTLÁN DONDE HAY REALIDADES. Y PLATICAR CON LAS AUTORIDADES QUE NO NECESARIAMENTE SOMOS DEL MISMO PARTIDO, PERO LA ALCALDESA ME ACABA DE HACER UNA PROPUESTA, VAMOS A PLATICARLA.

LO QUE LES QUIERO DECIR A TODOS USTEDES, Y ES QUE EL OTRO DÍA DIJE ALCALDESA Y QUE ESTOY OYENDO UNOS RUIDITOS DE RISA, ME ACABA DE HACER UNA PROPUESTA, ES QUE EL DÍA DE ENADE YO DIJE QUE TENIA UNA PROPUESTA QUE ME HABÍA HECHO SHAKIRA Y SHAKIRA VIENE ESTA SEMANA PORQUE VA A PROMOVER EL PLAN DE LOS 0 A LOS 5 AÑOS Y VIENE A LA CUMBRE ES QUE SON LOS MAL PENSADOS LOS QUE PIENSAN OTRA COSA.

SEÑORA ALCALDES AQUÍ MERECE TODO MI RESPETO, PERO SI ESTAMOS PLATICANDO DE UN TEMA.

YO QUISIERA AGRADECERLES A TODOS POR INVITARME, FELICITAR A OSCAR BONILLA QUE CUANDO ASUMÍ LA PRESIDENCIA, LE PEDÍ A OSCAR HACERSE CARGO DEL CONCEJO, POR UNA RAZÓN, OSCAR CREE EN LA PREVENCIÓN Y ESTAMOS METIENDO CANCHAS Y ESTO VA APAREJADO A LO QUE HACE EL INDES Y A LO QUE HACEMOS CON EL PLAN

SOCIAL URBANO, MEJORAR CANCHAS, ILUMINAR SITIOS PARA COMBATIR LA DELINCUENCIA, ES LA MEJOR FORMA DE HACERLO, HAY TRES FORMAS:

LA PARTE PUNITIVA QUE HAY QUE LLEVAR A LA CÁRCEL A UN MUCHACHO INDISCIPLINADO, ESO CORRESPONDE DE ACUERDO A LA LEY SI HA COMETIDO UN DELITO. LA OTRA ES REINSERTARLOS QUE ES (...) Y NO SIEMPRE SE TIENE EL ÉXITO ESPERADO, PERO LO MEJOR QUE NOS PUEDE PASAR ES INVERTIR EL DINERO EN PREVENCIÓN, CONSTRUIR SITIOS DE ESPARCIMIENTO, AYUDA TREMENDAMENTE A QUE LOS MUCHACHOS NO SE METAN EN PROBLEMAS.

YO LE PIDO A LOS RESIDENTES, ESPECIALMENTE A LOS JÓVENES QUE APROVECHEN ESTE ESPACIO, LES INVITO A VIVIR DE CERCA EL DESARROLLO DE LA CUMBRE IBEROAMERICANA PORQUE DE LO QUE AHÍ DECIDAMOS EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, DEPENDE EL FUTURO DE LOS JÓVENES, VAMOS A FIRMAR DOCUMENTOS DE GRAN TRASCENDENCIA.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.